

## Pressemitteilung – FUSS 2024: Ein voller Erfolg für die Podologie-Branche!



Kassel, 18.11.2024 – Am 08. und 09. November 2024 öffnete die 28. FUSS-Fachmesse und Fachkongress, organisiert vom Deutschen Verband für Podologie (ZFD) e.V. – kurz **podo deutschland** – ihre Türen im Kongress Palais Kassel. Mit insgesamt **1.800 Besucherinnen und Besuchern** war die Veranstaltung ein großer Erfolg und brachte Fachleute, Aussteller und Interessierte aus der Welt der Podologie zusammen.

**56 Aussteller** präsentierten spannende Neuheiten und bewährte Produkte aus den Bereichen Herstellung, Handel und Dienstleistung. Ein abwechslungsreiches Programm mit **18 Fachvorträgen** bot allen Teilnehmenden die Gelegenheit, wertvolles Wissen zu aktuellen Trends und Entwicklungen im Bereich der Podologie zu gewinnen.

Besonders erfreulich war die gezielte Förderung des Nachwuchses: **vier speziell für Schüler organisierte Vorträge** sowie ein **Schülergewinnspiel** fanden großen Anklang und sorgten für Begeisterung.

Die Fachmesse bot nicht nur eine Plattform für fachlichen Austausch und Weiterbildung, sondern auch für persönliche Begegnungen und Networking in einer angenehmen Atmosphäre. Die positive Resonanz zeigt einmal mehr, dass die FUSS, organisiert von **podo deutschland**, ein unverzichtbarer Termin für die Podologie-Branche ist.

Der Termin für die nächste FUSS steht bereits fest: Am **07. und 08. November 2025** treffen sich wieder Expertinnen und Experten sowie Interessierte in Kassel, um gemeinsam die Zukunft der Podologie zu gestalten.

### Pressekontakt:

Deutscher Verband für Podologie (ZFD) e.V. | Wilhelmshöher Allee 258 | 34131 Kassel

Tel. +49 (0) 561 98 83 17 80 | E-Mail: [info@podo-deutschland.de](mailto:info@podo-deutschland.de) | Internet: [www.podo-deutschland.de](http://www.podo-deutschland.de)